



IS SEMBRADOS".

## alcalde s urnas de adhesión.

Chamorro dijo además que "esta será la etapa de concreción de proyectos. Hicimos una siempre en este primer período, y ahora se deben cosechar estos esfuerzos para Calama y su gente. Vamos a seguir concretando proyectos. El nuevo consistorio, el centro oncológico del cáncer, el nuevo cementerio y otros tantos deben continuar para su concreción".

"Esperábamos ganar, y en este triunfo hay mucho esfuerzo de mucha gente, y el sacrificio del equipo que me apoyó. Y quiero decir que este triunfo es de Calama y su gente, y muy contento por el apoyo ciudadano expresado hoy -ayer- por la gente que prefirió seguir creyendo en nuestro proyecto de ciudad".

Emocionado el reelecto alcalde de Calama dijo además que "a contar de los próximos días continuaremos trabajando para retomar el trabajo proyectado, no sin antes descansar un poco para retomar fuerza, y junto a Calama y su gente, seguiremos adelante por el desarrollo de la ciudad".

## Opinión

**Cristina Araya**  
Presidenta  
CChC  
Calama



### Crecimiento urbano y sostenible

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Calama, considera fundamental promover para el próximo periodo alcaldicio, primero la planificación territorial cuya realización es una prioridad para asegurar un crecimiento urbano ordenado y sostenible.

Es esencial contar con una gestión adecuada del uso del suelo que permita la integración de infraestructuras, la protección de áreas verdes y la conectividad vial eficiente, garantizando un desarrollo equilibrado y acorde con las necesidades futuras de la ciudad.

En segundo lugar, la disponibilidad de terrenos para empresas es una necesidad clave para fomentar la inversión y el crecimiento económico. La oferta de suelo adecuado, con buena localización e infraestructura, facilitará el establecimiento de nuevas empresas y el fortalecimiento de las existentes, generando oportunidades de empleo y contribuyendo al dinamismo económico local. La CChC subraya la importancia de contar con terrenos preparados para recibir empresas locales en sectores industriales, comerciales y de servicios.

El desarrollo económico es la tercera prioridad destacada por la CChC. Se busca la creación de políticas efectivas que impulsen la actividad económica local, promuevan la inversión privada y el emprendimiento. Un enfoque integral en el desarrollo económico ayudará a diversificar la economía local, incrementando la competitividad y el bienestar de los ciudadanos.

Finalmente, el apoyo al corredor bioceánico es visto como una estrategia clave para conectar la ciudad con mercados internacionales, facilitando el comercio y potenciando la logística regional. La participación en este proyecto posicionaría a la ciudad como un nodo estratégico en el transporte entre océanos, abriendo nuevas oportunidades de desarrollo económico